





Oder das männliche Gegenstück zu Burga Xato :





Die hübschen Strassenkatzen waren auch irgendwie neu . Aber alle scheu. Die haben uns fast täglich beobachtet :-)



Bei der lieben Trisha gab es auch einen neuen Pflegehund  
Puschkin :

Puschkin ist ein 12 jähriger Pudelbub, der es bisher nicht so toll in seinem Leben hatte. Bisher hat er bei einem Alkoholiker gelebt, der in seiner Nachbarschaft nicht sehr beliebt war. Daher ist auch erst aufgefallen, dass der Besitzer in der Wohnung verstorben war, als das Gras Meter hoch stand. Puschkin war also drei Monate mit seinem toten Besitzer, in dessen Haus eingesperrt. Nur mit ganz viel Glück konnte er überleben. Er hat alles gefressen und getrunken was dort im Haushalt rum stand. Wein Öl etc . Auch hat

er , um zu überleben seinen toten Besitzer bis auf die Knochen abgenagt . Als den Nachbarn dann doch das hohe Gras auffiel, riefen sie die Polizei, die Puschkin und seinen verstorbenen Besitzer fanden. So kam Puschkin zum TSV Calpe und dort auf eine private Pflegestelle, wo er sich sehr wohl fühlt und sich gut eingelebt hat. Er liebt sein Pflegefrauchen sehr .Puschkin würde sich sehr über Paten freuen, die ihn monatlich unterstützen und seine Futter und Tierarztkosten mittragen würden.





Die Pflegehunde und Trishas eigene Bande musste auch mal durch ein Shooting

Buffy ( Trishas Hund)



Breton sucht immer noch ein Heim oder zumindest Paten





Unser lustiger Monty sucht ebenfalls noch



Wir sind auch noch mal nach Denia gefahren und haben Suso mitgenommen, damit er nach drei Jahren Tierheim mal was anderes sieht

Der Sand und das gassi waren ja ganz nett, aber das Meer ihhhh nasse Füße nee geht gaaaarr nicht









Bei solchen Bildern krieg ich dann Pipi in den Augen







Gancho hatte spass ohne Ende





















Dann sind wir noch mit Kira gassi gewesen . Die hübsche Maus hat so traurige Augen. Mit Rüden ist es gar kein Problemen, bei Mädels ist sie wohl was dominant





Als wir vom gassi zurück kamen, wurde gerade ein kleiner Hund abgegeben. Soviel ich verstanden habe, durfte der Hund nicht in der Wohnung gehalten werden . Mir tat der Hund soooooo leid, der hat die Welt nicht mehr verstanden. Ich hatte gleich Pipi in den Augen, die ehemaligen Besitzer nicht :- ( Naja warscheinlich kann man froh sein, dass sie ihn abgegeben haben und nicht einfach aussetzen



Hier noch drei nicht so schöne Bilder von Shakira und Piquet. Die sind durchs Gitter fotografiert, weil die zwei total Menschenbezogen sind und schmuse und spielen wollen. Leider aber auch an einem hochspringen, wir irre und ich schon genug Striemen an den Armen und Beinen hatte.





Das war unsere Besuchertaube, das auf dem Balkon ein Hund war, war der völlig schnuppe :-)



Heute morgen schlage ich die Augen auf und was höre ich, es

regnet ? Tse tse



Ich dachte wir gehen mal woanders gassi, als immer den Strandweg rechts oder links entlang. Also sind wir runter zum Hafen gefahren und sind dort am Ifach spazieren gewesen. Das heisst wir wollten, weit kamen wir nicht